

Meilleurs vœux à tous !

En ce début d'année, au nom du groupe Biganos Dynamisme & Partage, je vous présente nos vœux les plus sincères pour 2024, accompagnés d'une réflexion franche sur les enjeux auxquels notre commune est confrontée.

Conscients des défis auxquels notre ville doit faire face, nous ne pouvons ignorer les gageures financières qu'ils représentent. L'approche de l'équipe majoritaire qui, à deux ans de la fin de son mandat, semble soudainement accélérer le lancement de projets d'envergure, pose des questions fondamentales sur la transparence et la responsabilité. Ce timing soulève des inquiétudes légitimes quant à la maturité et à la viabilité de ces initiatives, sachant pertinemment que les retombées financières et les charges de fonctionnement auront des répercussions sur le futur mandat.

Ces projets sont-ils guidés par une réelle volonté d'améliorer votre quotidien, ou constituent-ils plutôt une stratégie politique opportuniste à quelques encablures des élections ? Une telle approche ne risque-t-elle pas de compromettre la stabilité financière à long terme de notre commune ?

Biganos Dynamisme & Partage reste vigilante face à ces choix politiques et s'engage à défendre les intérêts de la population. Nous demandons la transparence la plus totale sur le financement et la mise en œuvre de ces projets, afin que chaque citoyen puisse évaluer leur pertinence et leur impact sur l'avenir de notre ville. Ensemble, exigeons une gestion responsable qui ne sacrifie pas l'avenir pour des gains politiques à court terme. Nous restons déterminés à être la voix de ceux qui souhaitent une gestion éclairée et éthique pour Biganos.

Que cette année soit porteuse de succès, de bonheur, et de prospérité pour chacun d'entre vous et pour notre ville.

Annie CAZAUX
Biganos Dynamisme & Partage
Conseillère Municipale
Conseillère Communautaire
COBAN

À l'aube de cette nouvelle année je vous présente mes meilleurs vœux de santé, de bonheur pour vous et vos proches. Au niveau municipal, 2024 sera encore une année difficile à vivre pour nous tous.

EAU POTABLE :

À grand coup de communication le changement de gestionnaire de l'eau est effectif depuis le 1er janvier 2024

Ainsi sous compétence de la COBAN la gestion de l'eau potable et sa distribution seront gérés par un nouveau délégataire la société AGUR.

On nous fait croire qu'en mutualisant les services on réduit les coûts mais dans les faits le changement de délégataire nous coutera plus de 8% d'augmentation (partie distribution).

Petit rappel le 16 janvier 2009 lors de la cérémonie des vœux Mr le Maire avait fait savoir qu'il avait chargé un de ses Adjoints pour obtenir une baisse du prix de l'eau. Mission réussie puisque Biganos a bénéficié d'un tarif le plus bas du Bassin d'Arcachon.

Malheureusement cet élu a démissionné !!!

PISCINE : La majorité des élus de la COBAN ont voté l'attribution de la piscine à BIGANOS.

Bonne nouvelle ? Pas certain !!! Mr le Maire met à disposition 8 500 m², un cadeau estimé à 4 millions d'€ du Parc Lecoq. Il faut rajouter 2 millions d'€ pour l'investissement et ce n'est pas fini chaque année la participation communale au fonctionnement sera de 40 % (estimée entre 400 et 500 000 €).

Vu le prix de l'eau et de l'énergie cet engagement va amputer sérieusement le budget investissement et fonctionnement de notre commune et dégrader notre magnifique parc arboré en plein centre-ville.

Compte tenu des engagements pris ailleurs, le budget déplacement, voirie, liaison douce, sera donc mis dans les oubliettes.

Ensemble il nous faudra encore beaucoup de courage pour affronter les décisions inopportunes de Mr le Maire.

Catherine LEWILLE
Conseillère Municipale
d'opposition

Et si nous rêvions un peu en 2024 à Biganos !

Si nous rêvions que celles et ceux qui attendent un logement dans notre commune puissent enfin avoir un toit à un coût raisonnable. Il faut espérer que les nouvelles constructions de la ZAC le permettront !

Si nous rêvions à une mobilité plus apaisée dans notre ville avec des voies sécurisées pour les piétons et les cyclistes mais aussi des routes sans nids de poules. Un plan de mobilité ne peut se résumer pour une commune comme la nôtre à la réfection d'une rue par an !

Si nous rêvions à des commerces de proximité mis en valeur par notre exécutif communal. La création d'une supérette ne remplacera pas la perte de commerces déjà fermés ou à venir suite à des constructions nouvelles qui ne prennent pas en compte ces derniers !

Si nous rêvions à une école réhabilitée avec un vrai projet travaillé et partagé avec la communauté éducative, les parents d'élèves et l'ensemble des élus. Il s'agit de permettre à nos enfants de construire leur avenir !

Si nous rêvions à un budget communal 2024 qui prenne en compte les attentes réelles des habitants mais aussi qui soit respectueux de la crise climatique que nous vivons au quotidien. Pourquoi pas un budget plus vert à Biganos !

Si nous rêvions enfin à une intercommunalité rassérénée et tournée vers un vrai projet de territoire ambitieux pour toutes les communes qui la composent. Lorsque l'on fête ses 20 ans, on ne peut qu'avoir des projets pour l'avenir !

Vous pouvez compter sur mon engagement sans faille pour défendre l'intérêt de notre ville et de ses habitants au sein des assemblées communale et intercommunale.

Je vous souhaite pour vous et vos proches une belle année 2024 et que la santé vous accompagne.

Sophie BANOS
Conseillère Municipale
Conseillère Communautaire
COBAN

Audace, courage, authenticité et optimisme

À l'aube de cette nouvelle année, notre équipe majoritaire poursuit avec détermination les adaptations nécessaires de notre commune pour faire face aux nombreux défis et bouleversements actuels.

L'authenticité, l'audace, le courage, et l'optimisme sont les quatre piliers de notre action.

L'authenticité car nous croyons aux valeurs d'entraide et de solidarité qui font notre force. L'audace car nous inventons avec vous une ville nouvelle, moderne, unique. Le courage car nous gardons notre cap avec une vision cohérente à long terme, refusant l'adage bien accommodant du « C'est comme ça, on ne changera pas les choses ». L'optimisme comme moteur inépuisable.

Le présent magazine vous informe sur les projets réalisés comme la réfection des salles communales, l'espace cinéraire, la reconfiguration de la rue Victor Hugo. Et aussi sur des projets en construction comme l'épicerie sociale, la réalisation d'une piste cyclable qui reliera la RD 1250 à la zone commerciale, le lieu de vie citoyen, la piscine intercommunale, la reconfiguration de l'école Jules Ferry, et la réfection de l'avenue Georges Clemenceau.

Par-delà ces réalisations, nous œuvrons sans relâche et avec les mêmes piliers pour améliorer notre mieux-vivre ensemble, sans laisser personne sur le bord de la route.

Notre boussole, c'est le respect de nos engagements auprès des Boïens et au service de l'intérêt général.

Nous vous souhaitons une belle et heureuse année 2024, apaisée et pétillante, ambitieuse et solidaire !

Groupe majoritaire